

Heidelberg, den 16.12.2019

### **Stellungnahme des Fahrgastbeirates zur aktuellen Linienführung der Buslinie 32**

Der Fahrgastbeirat der Stadt Heidelberg fordert, die Änderung der Linienführung der Linie 32 im Bereich Bergheim schnellstmöglich rückgängig zu machen. Zukünftige Änderungen sollten intensiver mit Vertretungen des Fahrgastbeirates und anderer Interessenvertretungen abgestimmt werden, denn durch die Vielzahl der betroffenen Fahrgäste hat dieses Thema eine große Relevanz.

Die Buslinie 32, verkehrend zwischen dem Universitätsplatz und der Kopfklinik, stellt aufgrund ihrer langen und zentralen Streckenführung nicht nur eine zentrale Mobilitätsader für das Heidelberger Verkehrsnetz, sondern auch eine wertvolle Verbindung zwischen der Altstadt und dem Neuenheimer Feld dar. Aufgrund der Möglichkeit schnell und umsteigefrei aus der Altstadt über den Campus Bergheim bis hin zu den Haltestellen im Neuenheimer Feld zu gelangen, erfreute sich diese Linie bisher vor allem bei vielen Studierenden, Dozierenden und den Universitätsmitarbeitenden großer Beliebtheit, welche aufgrund von verschiedenen Fachrichtungen und Lehrräumen auf zügige Ortswechsel angewiesen sind.

Aufgrund einer geänderten Linienführung Mitte des Jahres 2019 verläuft die Linie von nun an nicht mehr über den Campus Bergheim, sondern entlang der Haltestellen „Seegarten“ und „Stadtbücherei“, wodurch die Verbindung der drei Universitäts- Campi durchbrochen wurde und somit zahlreiche Besuchende zum Umstieg am Bismarckplatz gezwungen werden. Aufgrund der eng getakteten Verbindungen und Ausfällen kommt es dabei nicht selten zu Verzögerungen, welche sich alleine für die über 3.000 Studierenden und Mitarbeitenden am Campus Bergheim negativ auf deren Pünktlichkeit und Anwesenheit auswirken. Besonders gravierend ist dies für alle mobilitätseingeschränkten Besucherinnen und Besucher der Campus-Bibliothek, welche diese aufgrund ihres barrierefreien Zugangs besonders oft frequentieren.

Eine ähnliche Forderung, die wir hiermit nachdrücklich unterstützen wollen, hat auch die Fachschaft Politik formuliert.

Fahrgastbeirat Heidelberg